
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA
COMISSÃO DE RESIDÊNCIA MÉDICA -
COREME - DA ESCOLA MULTICAMPI DE
CIÊNCIAS MÉDICAS - EMCM/UFRN

Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas e1
quinze minutos, por videoconferência, sob a presidência da professora Pâmera Medeiros2
da Costa, então vice-coordenadora da Comissão de Residência Médica da Escola3
Multicampi de Ciências Médicas (COREME/EMCM), foi realizada a Reunião4
Extraordinária da Comissão de Residência Médica - COREME/EMCM/UFRN.5
Presentes os professores Luiz Paulo Gomes do Santos Rosa e Alcebíades José dos6
Santos Neto, o representante dos residentes em Clínica Médica Luís Carrasco e a7
professora Pâmera Medeiros da Costa. Ausentes os membros: Luciano Araújo Lopes8
Júnior, George Dantas de Azevedo, Giordano e Elton de Souza Leite. Havendo quórum9
regimental, a Sra. vice-coordenadora deu início à sessão, tendo como pauta única o10
seguinte tópico: 1. ORDEM DO DIA: 1.1. Discussão e aprovação dos novos nomes11
para a coordenação e vice-coordenação da COREME/EMCM/UFRN. A reunião iniciou12
com a fala da professora Pâmera sobre a atual situação da coordenação da COREME,13
explicando sobre a saída da professora Lizie para assumir uma vaga em outra instituição14
e a necessidade de aprovação de novos nomes para a condução da Comissão. Ainda, a15
professora falou que o professor Luiz Paulo já vem conduzindo e articulando algumas16
demandas da Comissão junto à direção da EMCM desde a saída da professora Lizie,17
mas que há necessidade de discussão e referendo por parte dos membros da comissão.18
Na sequência, passou a palavra para o professor Luiz Paulo, que detalhou seu trabalho a19
frente das questões burocráticas na Comissão, principalmente aquelas que surgiram20
durante o período da greve dos técnicos administrativos, e aquelas referentes ao21
ENARE, como a inclusão das vagas das Residências Médicas para o próximo ano, além22
do cadastro do seu nome no Sistema, como coordenador da COREME, para gerir as23
demandas referentes às próximas seleções. Destacou, ainda, que, apesar dos fatos,24
outros nomes podem ser sugeridos para conduzir, enquanto coordenação e vice-25
coordenação, as demandas da Comissão, mas que não se opõe caso seu nome seja26
escolhido para a coordenação. Após isso, a professora Pâmera retomou a palavra,27
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explicando sua situação em relação à vice-coordenação e abrindo para quem se28
interessar em assumir sua vaga, destacando a necessidade de mudanças, tanto na29
coordenação, quanto na vice-coordenação da COREME e que, no momento, consegue30
permanecer na vice-coordenação, mas não há possibilidade de assumir a coordenação.31
Sobre a possibilidade de o professor Luiz assumir a coordenação, a professora destacou32
as competências e atuação dele durante o período de greve, principalmente relacionadas33
às atividades burocráticas, e vislumbrou, inclusive, o aumento no número de vagas e a34
solicitação de novos programas de residência para a EMCM. Apesar disso, destacou que35
também há outros nomes competentes para assumir a vaga de coordenação. Após isso, o36
professor Alcebíades tomou a palavra, informando que, no momento, está a frente das37
atividades da clínica médica e atua como coordenador de dois módulos, que se dispõe a38
assumir a vice-coordenação da COREME, mas que não tem interesse de estar como39
coordenador. Após a fala do professor Alcebíades, o professor Luiz Paulo enfatizou a40
necessidade de aprovação dos nomes para a coordenação e vice-coordenação, sugerindo41
uma consulta posterior aos ausentes da reunião sobre a decisão tomada pelos presentes.42
Em seguida, a professora Pâmera informou que os presentes na reunião formam quórum43
suficiente para votação, e que os ausentes podem ser consultados, mas que esse44
processo não interfere no resultado da votação por terem quórum. Após isso, o professor45
Luiz Paulo destacou o trabalho da professora Lizie enquanto coordenadora da46
COREME e enfatizou a importância do rodízio entre os nomes que estão a frente do47
Programas de Residências Médicas na função de coordenação e vice-coordenação.48
Ainda, o professor falou que a conjuntura da reunião se encaminha para a votação entre49
os presentes, ficando ele, Luiz Paulo, como coordenador e Alcebíades na vice-50
coordenação da COREME. A professora Pâmera tomou a palavra, enfatizando a51
importância na celeridade desse processo, e abriu a fala aos presentes que se opusessem52
aos nomes indicados. Não houve objeções. A professora deu continuidade, reforçando o53
resultado obtido com o quórum de 4 membros dos 7 que deveriam estar na reunião,54
solicitando encaminhamento da ata a todos os membros. Ainda, abriu a fala aos55
presentes, caso houvesse alguma questão a ser tratada naquele momento. O professor56
Alcebíades informou que há necessidade de se reunir com o professor Luiz Paulo para57
tratar sobre a possibilidade de reformulação da grade do curso e que necessita58
formalizar algumas demandas no SIGAA após a reforma da matriz curricular. O59
professor Luiz Paulo se colocou a disposição. Ainda, destacou a questão do processo da60
entrada dos novos programas, que foi submetida na Comissão Nacional, ficando61
pendentes as visitas aos Programas de Medicina de Família e Comunidade e Clínica62
Médica. O Programa de Residência Médica em Cirurgia Geral não apresenta pendências.63
Acrescentou que as visitas estão suspensas a alguns anos, que os programas estão64
funcionando sem as visitas, mas que houve mudanças na Comissão Nacional de65
Residências que se encaminham para organização em relação ao atendimento das66
demandas dos Programas, devendo ficar na expectativa para a visita à EMCM. A67
professora Pâmera destacou o fato como importante para ser discutido nas próximas68
reuniões, sendo necessário que todos estejam presentes, para discussão, empenhados e a69
par desse processo. 2. FECHAMENTO: A professora Pâmera agradeceu a presença e70



contribuição de todos. Às dezesseis horas e quarenta minutos, a sessão foi encerrada, de71
cujos trabalhos eu, Raymme Ramos de Araújo, secretário dos Programas de Residências72
em Saúde da EMCM, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada conforme, vai73
assinada por todos os membros presentes.74
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